

みんながチャレンジ 明日に向かって 本気でGO!



本郷の輝き

横浜市栄区中野町16-1 電話 891-6813

<https://www.edu.city.yokohama.lg.jp/school/es/hongo/>

横浜市立本郷小学校
学校学年便り10月号
令和5年9月30日

前期終了 そして 新たなスタートを

教務主任 中島 朝雄

とてつもなく暑かった残暑もようやく終わりの気配を見せ始めました。気づけば、もう10月の声を聞き、学校も前期の終了を迎えます。子どもたちは、学期末の生活と学習のまとめに向け、日々生き生きと生活をしております。前期をしっかりとまとめ、後期の気持ちのよいスタートをきりたいものです。後期は、前期で築き上げた基礎をより深め、新たな知識や経験を積む大切な期間です。普段の授業はもちろん、特別な行事、遠足、出前授業などを通して、子どもたちの個性や能力が一層伸びることを目指してまいります。また、その一つひとつを経験を通して、子どもたちには友だちとの絆を深め、思いやりや協力の精神を育ててほしいと願っています。その実現に向けて、本校教職員一同は全力で子どもたちのサポートに取り組んでまいります。



運動会練習の様子

子どもたちが大きく成長する機会の一つが10月28日(土)開催の運動会です。運動会は普段の学びの中で培われた努力や協力の成果を存分に発揮する場です。個人の努力の成果を試す「徒競走」、学年の心を一つにして、協力する姿を披露する「演技」、高学年では自分たちで運動会を作り上げようとする委員会等での活動など様々な場面から子どもたちの豊かな成長を感じ取ってもらえる

ことと思います。この運動会を成功させるためには、保護者の皆様や地域の皆様のご協力と応援が欠かせません。皆様の温かいご支援によって、子どもたちは更なる力を引き出し、より一層の成長に結びつけてくれることと思います。

今年度はコロナ感染症の五類分類に伴いまして、昨年度までの各ご家庭保護者様2名の制限をなくしました。多くの保護者の方々のご参加と応援を心よりお願い申し上げます。この秋の運動会は子どもたちにとって学びと感動に満ちた特別な時間となることでしょう。太陽の下で繰り広げられる子どもたちの輝かしい姿を保護者、地域、教職員と一緒にあって喜びあいましょう。